

Frühlingskurs und Duett-Wanderpreis Fahnenschwinger

von Patrick Guidon



Am 14. April 2024 trafen sich die Fahnenschwingerinnen und Fahnenschwinger des Nordostschweizerischen Jodlerverbands bei traumhaften Verhältnissen in Wollerau/SZ zum traditionellen Frühlingskurs.



Gleich zu Beginn des Kurses wartete der NOSJV-Obmann der Sparte Fahnenschwinger, Thomas Rüdüsüli, mit einer Neuerung auf: So lud er die Teilnehmenden ein, eine konkrete Übung für das obligate Aufwärmen beizusteuern. Auf die Schnelle eine Übung vorschlagen zu müssen, brachte den einen oder anderen Fähnler fast mehr ins Schwitzen als die Aufwärmübung selbst. Danach teilten sich die Teilnehmenden wie üblich in verschiedene Leistungsgruppen auf, wo die engagierten Kursleiter auf sie warteten. Grossen Zuspruch fand sodann das erneute Zusatzangebot, den eigenen Vortrag durch erfahrene Juroren bewerten zu lassen und sich so unter anderem letzte Tipps für den bevorstehenden Wanderpreis abholen zu können.

Fotofinish am Duett-Wanderpreis

Wunderbare Alphornklänge bildeten den Auftakt zum Duett-Wanderpreis, welcher sich unmittelbar an den Frühlingskurs anschloss. Nicht weniger als fünf Duette traten vor die Jury, welche dieses Jahr aus den langjährigen Juroren Franz Arnold (Obmann), Daniel Widmer und Patrick Guidon bestand. Und die Teilnehmenden schenkten sich gegenseitig nichts. Zwar gibt es beim Fahnenschwinger kein eigentliches Fotofinish, bei dem die Sieger anhand eines Fotos ermittelt werden müssen, weil die Teilnehmer im Ziel so nahe beieinanderliegen.



Aber knapper hätte das Ergebnis zwischen den drei Erstplatzierten nicht ausfallen können. Hanspeter Barmettler und Simon Bänziger belegten nach einer gelungenen Darbietung mit 24.75 Punkten den dritten Platz. Mit lediglich 0.25 Punkten Vorsprung sicherten sich Thomas Rüdüsüli und Peter Blöchlinger mit 25.00 Punkten den zweiten Platz. Und mit einer minimalen Differenz von wiederum nur gerade einem Viertelpunkt trugen Werner Blöchlinger und Christian Sonderegger mit 25.25 Punkten den Sieg davon. Sie durften sich in der Folge wie bereits im Vorjahr als verdiente Sieger des Duett-Wanderpreises feiern lassen.

Nach dem Wanderpreis entschieden sich die Alphornbläser/-innen und Fahnschwinger mit Blick auf das prächtige Wetter spontan zu einem gemeinsamen Auftritt im Freien. Im Rahmen des anschliessenden Essens fand der Anlass, der von Bruno und Simon Bänziger sowie Hanspeter Barmettler hervorragend organisiert worden war, seinen gelungenen Abschluss.

